

3 reasons your I.T. customers will love Acrobat DC for teams

1. Herramientas potentes para impulsar tu productividad

Firma Electrónica de Documentos

Ahorrarás tiempo de impresión, escaneo, o a la hora de perseguir firmas. Permiten que cualquiera firme de maneja electrónica en segundos desde cualquier dispositivo, sin software adicional o inicios de sesión.

Colaboración en la nube

Facilita la colaboración al permitir que varios empleados comenten, revisen y editen el mismo documento PDF en tiempo real.

Integración con Microsoft 365

Ofrece a los usuarios de la empresa una mejor experiencia de PDF que mejora los flujos de trabajo en Office 365, SharePoint y OneDrive.

Herramientas Móviles y habilitadas para la Nube

Permite que los empleados accedan, conviertan y editen PDFs en cualquier momento, desde cualquier dispositivo, donde quieran que estén.



2. Protección y seguridad del negocio mejorada

Protege la información confidencial de los documentos

Los usuarios pueden ayudar a proteger la información de la empresa en todos los dispositivos estableciendo propiedades de seguridad de documentos predeterminadas para la organización o creando acciones automatizadas que los equipos pueden aplicar fácilmente a sus archivos PDF.

Seguridad Inigualable

Ayuda a mitigar los ataques basados en PDF con múltiples defensas integradas y técnicas de seguridad avanzadas, como sandboxing, protección contra fugas y saneamiento de códigos.



3. Implementación y administración de software más rápida y fluida

Admin Console

Añade fácilmente, reasigna y gestiona licencias y servicios para todos los productos de Adobe, en todos los usuarios, desde una aplicación en la nube central.

Integración con Azure AD

La Admin Console de Adobe se integra con Microsoft Azure AD, lo que conlleva mayor rapidez en la creación y administración de cuentas de los usuarios finales en todas las aplicaciones de Adobe.

Suscripción

Prepara para el futuro las inversiones en IT con actualizaciones continuas, ofrece mejores pronósticos y administración de costes y crea la flexibilidad para escalar los números de licencia de acuerdo con las necesidades comerciales.





Más razones para utilizar Acrobat DC para equipos:



Apoyar entornos virtuales

Implementa Acrobat DC para equipos en entornos virtuales con soporte de usuario designado para Citrix XenApp y XenDesktop, VMware Horizon, Microsoft App-V y Microsoft Windows Terminal Server (WTS).



Optimización de la implementación

Simplifica la implementación y las actualizaciones con soporte para Microsoft SCCM / SCUP y Apple Remote Desktop. Obtén acceso continuo a las últimas innovaciones con nuevas funciones y actualizaciones de seguridad para implementar según tu propio horario.



Permite que los equipos trabajen con archivos PDF en dispositivos móviles

Podrás equipar a tus trabajadores sin estar limitados a plataformas, dispositivos o ubicaciones específicas. Con la aplicación móvil Adobe Acrobat Reader pueden ampliar la capacidad de editar, comentar, completar, firmar y compartir archivos PDF en dispositivos móviles para trabajar en cualquier lugar.



Proporciona la potencia de un escáner de oficina en dispositivos móviles

Permite que los equipos creen archivos PDF de alta calidad desde cualquier lugar. Adobe Scan convierte el papel en archivos PDF editables, automatizando los flujos de trabajo de papel a digital para ayudar a los equipos a hacer más desde cualquier lugar.



Simplifica el seguimiento y la gestión de documentos

Ayuda a los equipos a estar al tanto de los flujos de trabajo críticos desde cualquier sitio con un solo lugar desde donde organizar, rastrear y administrar digitalmente todas sus tareas de documentos.



Tecnología PDF de Adobe

De Adobe, brindando soluciones de documentos digitales confiables y seguras durante más de 25 años.

Tech Data & Adobe

Con operaciones en 19 países, ofrecemos a nuestros socios distribuidores un conocimiento inigualable de la cartera de productos de Adobe:

www.techdatacloud.es/adobe